
22. Oktober 2024

5G für alle: Hamburg-Berlin wird zur
Innovationsstrecke im Zug

Entdecken Sie das zukunftsweisende Projekt „5G am
Gleis”: Bund, Deutsche Bahn und Mobilfunkanbieter

entwickeln eine Gigabit-fähige Mobilfunkversorgung auf
der Strecke Hamburg-Berlin. Ziel ist es, Bahnreisenden

nahtloses Telefonieren und Surfen in höchster Qualität zu
ermöglichen. Informieren Sie sich über die Technologien

und Kooperationen, die den Mobilfunkausbau
revolutionieren werden.

Hamburg–Berlin: Die Zukunft des Mobilfunks! Ein
revolutionäres Projekt steht vor der Tür! Bund, Deutsche Bahn
und führende Mobilfunkanbieter setzen alles auf eine Karte: Die
Strecke zwischen Hamburg und Berlin wird zur
Innovationsschiene für schnellste Mobilfunkverbindungen. Stell
dir vor, während du mit bis zu 230 Zügen und 30.000
Fahrgästen täglich über die Gleise saust, surfst du mit



blitzschnellem 5G! Die große Absichtserklärung dazu wird heute
beim Digital-Gipfel der Bundesregierung in Frankfurt/Main
unterzeichnet.

Wie wird das alles möglich? Im Rahmen der durchgreifenden
Sanierung der Strecke von August 2025 bis April 2026 werden
modernste Funkmasten aufgestellt, die eine lückenlose
Abdeckung garantieren! Zukünftige Reisende können sich auf
eine Mobilfunkerfahrung freuen, die das Telefonieren und Surfen
in nicht gekannter Qualität verspricht. 5G am Gleis heißt das
Zauberwort, und alle Partner sind fest entschlossen, hier
gemeinsam Geschichte zu schreiben!

Ein gemeinsames Ziel: Gigabit-
Verbindungen für alle!

Bundesminister Dr. Volker Wissing hebt hervor, dass diese
ehrgeizige Initiative nicht nur eine Chance für die Reisenden
darstellt, sondern auch eine enorme Kostenersparnis für alle
Beteiligten verspricht. „Mit dieser Maßnahme gehen wir Hand in
Hand! Die Gigabitstrategie bringt schnelle
Internetverbindungen überall dorthin, wo Menschen sind!“

Die Deutsche Bahn lässt nichts unversucht und integriert die
neuesten Technologien. Der künftige Bahnfunk FRMCS (Future
Rail Mobile Communication System) wird ab 2035 GSM-R
ablösen – eine echte Zukunftsinvestition. Die Mobilfunkanbieter
planen nun, diese neue Infrastruktur zu nutzen, um Reisenden
hervorragende Datenverbindungen zur Verfügung zu stellen.

Wie sieht es mit den Mobilfunkanbietern aus? Sie sind voller
Vorfreude! Michael Martin, CEO von 1&1, bringt es auf den
Punkt: “Mit unserer innovativen Open-RAN-Technologie
setzen wir Standards in diesem Pionierprojekt!” Auch Klaus
Werner von Telekom Deutschland betont die Notwendigkeit
eines starken Netzes: “Wir bringen unser Know-how ein, um
gemeinsam neue Lösungen zu entwickeln!”



Komplexe Herausforderungen meistern!

Aber nicht alles wird ein Zuckerschlecken! Die technische
Umsetzung ist eine große Herausforderung. Die
Metallbeschichtung der Zugscheiben könnte den
Mobilfunkempfang stören! 

Doch die Deutsche Bahn hat einen Plan. Sie will spezielle
Scheiben verwenden, die das Mobilfunksignal besser ins Innere
des Wagens leiten. Die Tests beginnen bald mit dem Ziel, die
Machbarkeit dieser Technologien zu prüfen und einen
reibungslosen Empfang zu garantieren.

Mit diesem wegweisenden Projekt wird die Hamburg–Berlin-
Strecke zur Vorzeigestrecke für künftig schnelles Internet. Die
Mobilfunkanbieter und die Deutsche Bahn sprechen von einer
Gigabitversorgung, die das Zugfahren attraktiver macht als je
zuvor!

Auf eine erfolgreiche Zusammenarbeit – für die Zukunft des
Reisens in Deutschland!

Details

Besuchen Sie uns auf: mein-berlin.net
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